



佐賀市立諸富中学校 学校だより

第2号

令和7年6月3日発行

文責 校長 下川登志雄

わか あし
若 葦

校歌の歌詞にある「葦」は諸富町内の水辺に生息しているイネ科の草です。哲学者パスカル(1623~1662)が「人間は、自然のうちで最も弱い一本の葦に過ぎない。しかしそれは考える葦である。」と思考する人間の偉大さを表した言葉を残しています。

■ 学校教育目標

夢をもち たくましく 挑戦する 生徒の育成 創り, つなぐ~ 夢 絆 伝統 ~

令和7年度諸富中学校体育大会(Win Together ~荒野を駆ける獣になれ~)

5月19日(月)に令和7年度体育大会を開催いたしました。予定していましたが17日(土)は雨天のため延期となり、保護者及び地域の皆様には、大変ご迷惑をおかけいたしました。生徒たちは、実行委員長、実行副委員長、各団のリーダーを中心に、スローガン「Win together~荒野を駆ける獣になれ~」の下、一生懸命練習に取り組んできました。その熱意が当日の競技に現れ、生徒たちのエネルギーを感じる体育大会でした。



また、入場門のパネル制作、各団のパネルの準備をはじめ、さまざまな係も生徒たちは一生懸命に取り組んでくれました。体育大会がスムーズに進行したのも生徒が一丸となって取り組んでくれた成果だと思えます。



諸富町民運動会（ボランティア）

5月11日（日）に諸富公園において諸富町民運動会が開催されました。諸富中学校からは、運営としてボランティア40名が参加し当日の運営を行いました。

参加した生徒たちは、自分自身で考え行動し素晴らしい働きで運動会を支えました。（欲目かもしれませんが、生徒たちが中心で運営していたように見えました。）

諸富中学校では、ボランティアの募集を呼びかけるとたくさんの生徒が自主的に集まってくれます。生徒のこれらの姿勢はとても素晴らしいことだと思っています。

これからも、諸富町の行事等に生徒たちがボランティアとしてたくさん参加していくと思いますが、見かけられたら励ましの言葉等をよろしく願いいたします。

6月14日（土）の「もろどみこどもフェスタ」では、開会行事での音楽部の演奏及び会場設営や各コーナー等でのボランティア活動が予定されております。ぜひ生徒の活躍をご覧ください。



6月8日（日）はフリー参観デー

5月上旬に「佐賀市立小中学校フリー参観デー」のご案内を送付いたしております。6月8日（日）はぜひ足をお運びいただき、生徒たちの頑張りをご覧ください。

なお、給食はございませんので、大変ご迷惑をおかけいたしますが、お弁当の準備をお願いいたします。また、6月9日（月）は振替休日となります。

体調管理のお願い

過ごしやすい季節も終わり、6月に入り梅雨入りの足音も聞こえていますが、湿気が高くジメジメしたり、気温差が激しいなど、体調を崩しやすい時期を迎えます。また、様々な感染症も流行しているようです。

ご家庭でも、規則正しい生活を送る、手洗いやうがいを行う、ハンカチ・ティッシュを持参するなど、適切な感染症対策や体調管理にご協力くださいますようお願いいたします。

■ スマホ等で右のQRコードを読みとっていただくか、下記のアドレスを入力していただくと諸富中学校HPをご覧ください。

■ <https://www.education.saga.jp/hp/morodomi-j/>

